

Agentes económicos:

Los agentes económicos son los actores que participan en la economía, ya sean individuos, familias, empresas, el gobierno o instituciones financieras. Estos agentes toman decisiones que afectan la producción, distribución y consumo de bienes y servicios, y son cruciales para el funcionamiento de la economía en su conjunto.

Principio costo-beneficio:

El principio costo-beneficio es un concepto fundamental en la toma de decisiones, especialmente en el ámbito económico y financiero. Se basa en la idea de que las decisiones deben ser tomadas considerando tanto los costos asociados a ellas como los beneficios que se esperan obtener.

Análisis marginal:

El análisis marginal es una herramienta para tomar decisiones basadas en la comparación de los beneficios adicionales (o marginales) de una acción con los costos adicionales (o marginales) que genera. Se utiliza para determinar si una decisión adicional traerá más beneficios que costos, y así maximizar los resultados.

Principio de los incentivos:

El principio de los incentivos, fundamental en economía y psicología, establece que las personas toman decisiones y realizan acciones basadas en las recompensas o castigos que esperan obtener. Estas recompensas o castigos, que pueden ser tanto tangibles como intangibles, impulsan a las personas a actuar de una manera específica.

Principio de eficiencia y equidad:

El principio de eficiencia y equidad son conceptos fundamentales en la economía y la política. La eficiencia se refiere a la maximización del uso de los recursos para lograr los objetivos deseados, mientras que la equidad se enfoca en la distribución justa y equitativa de los beneficios y cargas. A menudo, se considera que estos dos principios pueden estar en conflicto, ya que las políticas destinadas a mejorar la equidad pueden afectar la eficiencia y viceversa.